



*Es war ein grosser Trost zu wissen,  
wie geachtet und beliebt er war.  
Wir sind alle stolz und dankbar  
für die vielen wunderschönen Jahre  
voller Liebe, Zuneigung und Harmonie,  
die wir alle mit ihm verbringen durften.  
Wir hatten das Glück, von ihm zu lernen  
und von seinem Wesen zu gewinnen.  
Er bleibt für immer der stumme Mittelpunkt  
in unserer Familie, an dem wir uns aufrichten werden.*

## WIR DANKEN HERZLICH

Verwandte, Freunde und Nachbarn haben von unserem unvergesslichen

# Julius Baumgartner

Abschied genommen.

Besonders danken wir

- dem Gesundheitszentrum Dielsdorf für die fürsorgliche Pflege.
- Herrn Pfarrer Ulrich Henschel für die genau gewählten Worte, die er gefunden hat und die schöne Abdankungsfeier.
- Danken möchten wir auch für die vielen Briefe und Karten mit tröstenden Worten, den wunderschönen Blumen und Erinnerungen.

Julius wollte noch einiges erleben, was ihm leider nicht mehr möglich war. Die Zeit heilt nicht alle Wunden, sie lehrt uns nur, mit dem unbegreiflichen zu leben.

Oberweningen, 30. Mai 2016

Die Trauerfamilie